



# CRIT



ORGANO DE LA CONFEDERACION REGIONAL DEL TRABAJO

COMITE REGIONAL DE CATALUÑA



Nº. 14

ABRIL, 1975.

E D I T O R I A L

## ACCION DIRECTA

= = = = =

El Estado subestima al pueblo. Desprecia su capacidad de tomar conciencia de la realidad. Por eso intenta engañarlo fingiendo cambios parciales que no lleguen nunca a ser completos. Y lo subestima en su capacidad de lucha; cree que la indignación popular será anulada por una fuerte represión, mediante la legislación penal, tortura y asesinato de militantes como amenaza a todo el proletariado.

El pueblo, que ya está despierto, comienza a organizar la resistencia. Las luchas actuales constituyen las primeras expresiones de una nueva conciencia de clase que crece subterráneamente, afirmándose mucho más sobre la realidad de los hechos que sobre esquemas prefabricados. Los trabajadores ven claro que no existen líderes salvadores, y mucho menos protecto-

res gubernamentales que son socios de sus opresores.

2

Las huelgas en fábricas, campos y talleres son un gesto que expresa el nacimiento de una nueva conciencia de clase que llevará inexorablemente a la organización, desde abajo es decir, a la organización que los mismos trabajadores son capaces de crear y mantener. No importa que todos los movimientos de protesta no hayan culminado en un éxito absoluto. Lo importante es la organización de la clase obrera, su preparación ideológica y social.

La plutocracia de la hora tiembla. Tiene miedo de lo que promete la capacidad de lucha demostrada por el proletariado. Se da cuenta de que los trabajadores comienzan a organizar una nueva forma de lucha que no se arredra ante las represiones del régimen, sino que todo lo contrario, se fortalece y crece. Y quiere entonces aumentar más la represión, en un intento desesperado. Es necesario canalizar las inquietudes y aspiraciones de las masas populares.

Ya no es posible que los trabajadores sigan inermes. El sistema actual, a pesar de su gobierno de policías se muestra impotente para detener el resurgir obrero y militante. Los trabajadores, deben preparar cada día más su autodefensa, deben saber que su fuerza crece debilitando la del enemigo.

Para seguir avanzando se impone la cohesión cada día más firme de la clase obrera. Únicamente así podremos ir de combate en combate, camino de la emancipación. Porque la clase

obrera es la base y la vanguardia de las revoluciones. Y para que la clase obrera cristalice sus afanes contra el Estado, debe eliminar a los corruptos y vendidos dirigentes que en su nombre la entregan diariamente a los intereses del capitalismo nacional y multinacional. Los obreros que tienen conciencia de su deber deben profundizar la lucha a través de reivindicaciones justas y naturales, destruyendo abiertamente, de una vez para siempre, a los dilucentes del sindicalismo vertical encaramados en la C.N.S. y a cuantos enemigos se oponen a su legítima manumisión.

Las organizaciones obreras y populares deben conspirar cada día con más ahínco. Cabe golpear más y más con justeza en la entraña misma de la oligarquía, minando sus estructuras de clase, presentando la batalla estratégicamente en el momento y lugar más conveniente para los obreros. Hay que romper las cadenas opresoras por el eslabón más débil. El régimen franquista sigue al pie de la letra los dictados de la oligarquía encaramada en el poder. A nosotros corresponde la tarea, unidos a las masas populares, de romper ese poder, para que el pueblo conquiste debidamente todos los derechos.

LA REDACCION.

*Edición de*

La emancipación completa de los trabajadores no vendrá ni de la Iglesia, ni del Estado, sino de una Huelga General que destruya ambas cosas.

Francisco Ferrer.

3

4 Los trabajadores no ignoramos las compañías que se están llevando a cabo, como fase preparatoria para que nos apretamos el cinturón durante el año 1975. ¿Quiénes son los que van a apretarse todo lo apretable y más aún?. desde luego no somos tan tremendamente ingenuos como para creer que esta imagen de crisis va a afectar a todos por igual. Los primeros afectados de todas las subidas somos los trabajadores, los artículos de primera necesidad los hallamos cada día más caros para mantener el sustento nuestro y el de la familia. ¿Hasta cuando?. Sería un error esperar pacientemente, como niños que lo esperan todo del maestro, a que el GOBIERNO nos solucionara la papeleta. Si compañeros, también está en nuestras manos presionar y demostrar que no somos una masa de conformistas que se conforma con todas las arbitrariedades a que nos quieran someter las clases dirigentes. Debemos manifestar nuestra disconformidad continuamente con todas aquellas medidas gubernamentales que nos perjudican directamente en el binomio precios-salarios

La clase trabajadora española debe tomar conciencia de su propia fuerza en la solidaridad, y en que la lucha reivindicativa ha de ser organizada y llevada por nosotros mismos para mitigar la explotación y para algún día acabar definitivamente con ella. No esperamos de la Organización Sindical Oficial ( C.N.S. ) que dé la cara por nosotros, u nos burócratas al servicio del PODER no pueden luchar con-

tra sus propios amos. Como tampoco ignoramos cual es la disposición y los medios de coacción de las llamadas "autoridades" para disuadir de nuestro ánimo cualquier intento de protesta que nos salga de lo más íntimo de nuestro ser para defender nuestra dignidad en el trabajo y nuestros más elementales derechos a la vida.

Cuando muere algún funcionario se le honra con los mayores discursos y funerales y todo tipo de honras habidas y por haber, según dicen "ha muerto en acto de servicio por la patria". ¿Que es hacer patria compañeros? ¿Vivir del presupuesto, es decir de trabajo de todos es hacer patria ó es elevar la economía del país a costa de la propia sangre?. esto es hacer patria, pero no la nuestra, sino la de ellos, la de los que explotan, porque hacer patria es hacer justicia y patrimonio común. Y Cuando un trabajador ( obrero o técnico ) defiende la igualdad, la justicia y la dignidad humana encuentra la muerte o la cárcel, es decir el silencio obligado o el silencio cobarde, mientras en su hogar su compañera y sus hijos o su madre llora sin medallas y sin consuelo alguno.

Adelante pues compañeros, luchemos por elevar nuestro nivel económico, humano y social, por una Sociedad Libre donde encontremos soluciones para desarrollarnos como hombres, donde el trabajo sea una entrega consciente y no una pesada carga que no compense llevarla. Constru-

yamos las sólidas bases de una fraternidad común, de una cultura que nos descubra un objetivo amplio para la humanidad. Construyamos siempre en la lucha cotidiana del trabajo, del hogar, y de la lucha revolucionaria para llegar a la realización de una auténtica JUSTICIA SOCIAL.

RAMON CALA.

☺☺☺☺☺

A PROPOSITO DE UN ARTICULO PUBLICADO EN EL A.B.C."

Se lamenta su autor, ARNOLD J. TOYBEE, filósofo de la historia, de que el hombre haya conseguido cuando se ha puesto en materia tecnológica y no haya sido capaz de inventar un sistema social que acabe con todos los males que aquejan a este mundo que habitamos, donde los humanos se despedazan mutuamente, se destruye, en el dominio de los unos contra los otros, lo mejor de las riquezas nacionales; donde todo es un puro adulterio, vicios y corrupción, y establezca en su lugar una sociedad armónica de hermanos donde de todo el mundo sea feliz. Se lamenta así mismo de que no seamos capaces de imitar, siendo racionales, a la abeja, la hormiga y la termita; las cuales, dice, que se avergonzarían, si tuvieran raciocinio, de que nos compararan con ellas.

¿ Es que, en realidad, no somos capaces a que un grupo de privilegiados sin escrúpulos ni conciencia, se han apoderado de la fuerza y con ella impiden que se establezca ese estado social a que se refiere ARNOLD J. TOYBEE ?.

Sin duda que si, por parte de todos, pero muy principalmente por parte de los grandes sociológicos y hombres de ciencia en general, nos interesáramos más porque imperara la fuerza de la razón y no la razón de la barbarie, con la cual son mantenidas toda clase de injusticias, a buen seguro que a estas horas no tendríamos que avergonzarnos de que nuestra sociedad sea inferior, con tanta distancia, la de los insectos aludidos.

7 !SI!, al hombre le sobra capacidad para crear esa sociedad, que no solo sea igual a la de los insectos aludidos sino que la supere hasta el infinito. El hombre tiene todo lo que necesita para establecer al verdadero paraíso en la tierra, único lugar donde es posible establecerlo; físicamente es un animal perfecto, que por su forma vertical le quedan libres las avilidosas manos para manejar toda clase de instrumento con los cuales crear cuantas cosas pueda imaginar su vastísima inteligencia. Y sin embargo, rodeado de una fabulosa abundancia de toda clase de materia, y con la asombrosa capacidad para transformarlo todo y ponerlo todo a su servicio; la inmensa mayoría de la humanidad pasa o se muere de hambre, mientras que una minoría derrocha en vicios, caprichos y demás monstruosas injusticias; en fuerza pública, en grandes ejércitos dotados con los mejores armamentos que constituyen la sangría de las naciones, para impedir el progreso social y la desigualdad de clases, que permita que mientras unos revientan de gordos otros se consumen de flacos y sobre todo para que no sea posible el establecimiento de esa maravillosa sociedad que tan feliz puede hacernos a todos.

Si, Sr. ARNOLD J. TOYBEE; esa sociedad maravillosa, hay ya mucho tiempo que la concibieron los ANARQUISTAS, pero están metidos por medio los intereses creados, comprando a los valores que se dejan comprar y sometiendo por la fuerza al que no se deja; engañando a los pueblos que se dejan engañar y sometiendo por la fuerza del terror al que no se deja, y esas son las causas por las cuales, en pleno siglo veinte, unos vejetan la vida y otros llevan una vida epípara engullendo glotonamente la esencia más exquisita de la miel de la colmena.

Son los que en pro de sus intereses, llevan a los pueblos a las matanzas de las guerras, con lo que provocan la ruina económica de las naciones y este pueblo infeliz, es el que soporta todos los sacrificios: el de la explotación en la paz, el sufrimiento en la guerra y

por último: la reconstrucción de cuanto se destruyó y arruinó en la guerra, sufriendo el hambre y la miseria que deja - tras si la pos-guerra. Eso es lo único que el pueblo trabajador puede esperar de la guerra. Las cosas han llegado a - tal extremo que tal vez la próxima no sea la matanza solamente de los pobres sino que tal vez no respeté: ni al pobre ni al rico ni, por supuesto, a los intelectuales, que tanto podrían hacer para evitar la ecatombe. ¿COMO? : cooperando por la transformación de la sociedad creando lo que moralmente se parezca a la de la abeja, en el sentido de que todos seamos iguales a la hora del sacrificio y del beneficio; pero cuan superior puede ser la del hombre, si coopera de buena fé, con la aportación de su inmensa inteligencia. Esas son las aspiraciones de los ANARQUISTAS, por la causa que tantos han pagado con su vida.

S. de la C.

---

¿ QUE ES UN BURGUES ?.

Un burgués es un hombre que concede a la posesión del dinero una dignidad moral que hace de la posesión una virtud y que en ella ve, no un privilegio social que impregna deberes al privilegiado favorecido, sino una especie de nobleza personal que confiera derechos y merezca respetos.

Gabriel Scatillos.